



今年度のご支援ご協力に感謝いたします。

校長 三谷 龍司

15日の卒業式では、101名の卒業生が輝く笑顔で青柳中学校を巣立っていきました。これからは、



より主体的に自らの力で歩み、「幸せな人生」を目指して、よりよく生きる努力をしていくことと思います。充実した歩みを祈っております。また、ご来賓、保護者の皆様のご臨席、各関係皆様から心温まる祝福や激励といったお言葉やお心遣いをいただきましたことに心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。

さて、本日は令和5年度の修了式です。1年生、2年生は進級し、4月には新学年となります。これまでに学び、経験してきたことを基に努力を重ね、さらに飛躍をして成長を遂げていってほしいと願っております。そのために、本校教職員一同さらに協働し、精進を重ね、子ども達に寄り添い、支えて参りたいと存じます。

社会の価値観が大きく変わっていく今の時代において、情報を活用したり、対応したりしていく能力は必要ですが、「自分自身を価値あるものとして大切にすること」、「周囲の人たちを認め、尊重し、共に歩むこと」は、今の時代だからこそ大切にしなければならないものと考えます。自分自身に真摯に向かい合い、自らを律することにより、人に求められたり、期待されたり、感謝されたりと、一層自己の有用感が高まってくるものと考えます。私達周りの大人が、子ども達が幸せな人生を送ることのできる人になるようにと願うときには、人の心を大切にすること、ルールやマナーを大切にすること、周りとの適切な関わり合い、社会や大人達の中で育つことが求められます。そのためには大人は稟とした意識や価値観を持っていなければならないのではないのでしょうか。このようなことを今後も学校・家庭・地域が連携して考え、実践していかなければなりません。

終わりになりますが、本年度もコロナ禍感染症等に影響された面もありながら、保護者・地域・関係諸機関の皆様の温かいご支援ご協力により無事終えることができました。心より感謝申し上げます。新年度におきましても変わらぬ、温かいご支援ご協力を青柳中学校に賜りますようお願い申し上げます。今年度を終えるにあたってのご挨拶とさせていただきます。誠にありがとうございました。

※トンボロ (Tombolo) : 陸地と島がつながった陸繋砂州 (イタリア語)

退職・異動の先生方

佐藤大輔 教頭（函館市教育委員会）

教頭として2年間、大変お世話になりました。青柳中学校の皆さんの表情や立ち振る舞いなど、一つ一つの言動が実に爽やかで、その姿からエネルギーをいただけていました。

また、保護者・地域の皆様には、様々な場面で、お力添えいただきましたことに、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



阿部哲也 教諭（退職）

函館空襲、函館山の砲台跡や俘虜収容所跡、ペリーロードに和洋折衷の町並み、石川啄木…。歴史と文化のこの地域で、生徒たちといっしょに学ぶことができました。

保護者の皆様、関係者のみなさまには、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



石田美喜子 教諭（本校再任用）

明るい生徒の皆さんにいつも元気をもらいながら、この1年間で勤め上げることができました。皆さんの行事や授業で頑張る姿や、仲間と支え合う温かい雰囲気がとてもいいなあと思います。これまで、いろいろな場面で支えてくださった保護者および地域の皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



橋場智幸 教諭（本校再任用）

昨年3月、定年退職しましたが、運良く「再任用」という形で1年間青柳中学校に勤務することができました。優しい行動が当たり前で、どんなことにも前向きに一生懸命に頑張ることができる生徒たちに癒やされ、力をもらいながら過ごすことができ嬉しく思っています。保護者の皆様、先生方そして生徒のみなさんありがとうございました。



岡山 瑠里子 事務職員（退職）

小中学校で事務の仕事をして20年になります。青柳中学校では、2年間お世話になりましたが、この3月をもちまして退職することになりました。

青柳中学校をはじめ、どの学校でも充実し、楽しい日々を過ごさせていただき感謝しています。ありがとうございました。



金谷 小百合 学校司書（恵山中学校）

あっという間の1年でした。私にとって青柳中学校は、とてもやりがいがあり、充実した日々を送ることができました。困っているといつも助けてくれる優しい子どもたちと過ごせたことは宝物になりました。4月からは、青柳中学校での経験を生かして、恵山中学校で励みたいと思います。ありがとうございました。



太田 有可 スクールサポートスタッフ（退職）

スクールサポートスタッフとして、生徒の皆さんが、安心して学校生活を送ることができるよう、消毒作業や清掃作業等を中心に行っていました。

明るく元気に挨拶する生徒たちに、いつも癒やされていました。これからも青柳中学校を応援しています。ありがとうございました。



今年一年間、ご家庭や地域の皆様のご協力のもと、教育活動を推進できましたことに、心から感謝申し上げます。次年度につきましても、より一層、「地域とともにある学校づくり」の実現を目指して、教職員一同力を合わせてまいります。新年度も引き続き、ご支援、ご協力をよろしく願いいたします。

